

私たちは
敬老の精神を常に抱き、
良心と慈しみに基づいてサービスを通じて
出逢う全ての人々の
命が輝き、
笑顔あふれる
喜びを育み続けます

すまいる通信

Vol. 3

謹賀新年



本年もよろしくお願い申し上げます



新年のごあいさつ



施設長 佐藤 日土史

新年あけましておめでとうございます。

早いもので施設オープンから八ヶ月が経過し、ご入居の皆様と共に初めての新年を無事に迎えられたことを、大変嬉しく思います。

既に大寒も過ぎて、正月気分もすっかり抜けてしまつた感もありますが、振り返って考えますと、日本の年末年始にかけての時間の流れは、どこか独特で不思議な雰囲気があると思います。さっきまでざわついていた年の瀬の空気が、数時間たつて目覚めれば、静かに引き締まっています。年あらたまる和やかな朝は、何か背筋を伸ばしたくなる凛とした空気を感じさせてくれます。

昨年の正月、朝日新聞の天声人語にも記されておりましたが、思えば暮れから新春への十日間ばかり、私たちは毎年、不思議な時空を通り抜けます。十二月二十五日まで、街はクリスマス一色に染まり、それが翌日からは一気に迎春モードに一変します。除夜の鐘で百八煩惱を消し去つて、翌日には神社で清々しく柏手（かしわ）を打つ。キリスト教が始まつて仏教から神道へ。全く不自然さも感じずに、毎年この時間の流れに身をゆだね、年が暮れ、年が明けます。

長岡も今年は小雪の正月を迎えたわけですが、新年度も気分新たに歩み出したいと思います。

今年もより一層の安心と満足を提供させて頂くべく、職員一丸となって努力して参りますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

※紙面の写真と文章についてはご本人の同意を得て掲載しています。



クリスマス会

12月24日(火)、クリスマスイブに当施設にて初めての「クリスマス会」を行いました。
歌あり、ゲームあり、クリスマスケーキを食べながらの茶話会と、
和やかな雰囲気の中で皆さんと楽しく過ごしました。



クリスマス会に心もワクワクしてます (*^_^*)

皆さんで一緒に歌いましょー♪



皆さんで「きよしこの夜」「赤鼻のトナカイ」を歌いました～♪

メリークリスマス！



2014年も皆様にたくさんの幸せが訪れますように。。。

介護付有料老人ホーム
ナーシングホーム
長岡駅東

*V4は3月25日発行予定
編集・製作：広報委員会
TEL.0258-31-8400 FAX.0258-31-8401
〒940-0856 新潟県長岡市美沢3丁目277-1

※紙面の写真と文章についてはご本人の同意を得て掲載しています。